

Inauguran en París exposición de esculturas de Picasso



La Habana, 7 mar (RHC) El Museo Picasso de París inauguró este lunes la mayor exposición de esculturas de Pablo Picasso, muestra en que predominan figuras femeninas.

La exhibición está organizada en seis salas donde exponen 240 esculturas, desde las primeras esculpidas por Picasso a principios del siglo XX hasta las grandes piezas que el artista malagueño creó en los años 60.

Se conoce mucho más al Picasso pintor que al escultor pero él consideraba a la escultura tan importante como a su pintura. De hecho se consagró a ella durante toda su carrera aunque es cierto que la abandonó en algunos grandes periodos, añadió la curadora de la exposición, Virginie Perdrisot.

La muestra, que permanecerá abierta hasta el próximo 28 de agosto, es una de las principales exposiciones de arte de la temporada en la capital francesa y la más importante del Museo Picasso desde su reapertura.

La mayoría de las piezas de la exposición formaron parte de una muestra anterior que acogió el Museo de Arte Moderno de Nueva York, el MoMA, clausurada el mes pasado.



Radio Habana Cuba